



Méjico, 29 de enero de 1910.

Ex. Dr. D. Rafael de Alarcón y Brevea

Presente.

Señor:

En el banquete que el Elé-
nes de la Juventud ofreció á Ud. la no-
che del miércoles último, pude satisfacer
una de las grandes aspiraciones de mi
vida: la de estrechar su mano, y es-
trecharse en la conversación íntima.

Entonces quise ofrecer á Ud., como
respetuoso testimonio de mi admira-
ción, mis libros. No lo conseguí, por
que no tuve oportunidad favorable;
y es ahora que me permito enviarlos
á Ud., rogándole que los acepte como
un homenaje asaz humilde rendido
por un joven mexicano al insignie
catedrático de Oviedo, al español ilus-
tre que ha venido á Méjico con la
más alta, noble y generosa misión
que registra nuestra Historia.

Firmante: Ex. D. R. A. B.

nor, por su más atento servidore

g. s. m. b.

Carlos González Peñay

S./G. Calle del Elefanteado, 5A.